

Wacana KAP 2022

Dr. Jan Hoesada, Ak., M.M., CPA.

Ryan Lazanis , 2021 mengunggah artikel berjudul *Future of Accounting: The 2022 Annual Guide* antara lain mengungkapkan berbagai hal sebagai berikut. Profesi akuntan publik terbantu oleh fenomena machine learning, teknologi blockchain dan proses otomatisasi robotik dalam pembukuan, interkoneksi perangkat lunak dengan pemasok perangkat lunak, sistem akuntansi kini nir-input-data sehingga nir-kesalahan manusiawi, keahlian akuntansi dan auditing kini berbasis teknologi kecerdasan-artifisial. Lakukan otomatisasi berbagai tugas audit LK. Hapus segala bentuk pekerjaan kantor bersifat manual sepanjang praktis. Hal yang anda lakukan pertama kali jumpa klien adalah menghubungkan perangkat lunak KAP anda dengan sistem akuntansi klien dalam basis bebas hambatan atau interupsi. KAP harus mempunyai hubungan baik dengan berbagai pusat-penjual perangkat lunak, teknisi dan perancang perangkat lunak, lakukan pertemuan berkala dengan para pemasok itu untuk (1) menemukan perangkat baru yang berguna bagi klien audit anda dan operasi audit LK para auditor, (2) menemukan isu terkini , misalnya perangkat akuntansi dan audit paling trendi, bentuk terbaru rekayasa informasi dan kejahatan keuangan. Gunakan berbagai program terbaik & terintegrasi untuk penyajian otomatis ramalan/proyeksi keuangan, mampu mengakomodasi berbagai pemodelan keuangan, dashboard, realisasi anggaran vs anggaran vs sisa anggaran. Integrasi antara lain berbentuk sinkronisasi data keuangan dan data nonkeuangan , data keuangan dan data operasional pembelian, produksi , harga pokok dan pendapatan penjualan realtime, evaluasi kinerja departemen dan/atau SDM kunci berbasis KPI secara realtime. Bangun nilai tambah jasa AP anda dengan teknologi prediksi masa depan.Divisi Konsultasi Pajak dalam KAP dilengkapi berbagai sarana berbasis AI. Big data kasus perpajakan di pengadilan negeri Seleksi calon karyawan KAP anda agar SDM anda berbasis teknologi, buat pelatihan SDM untuk meningkatkan/menyeragamkan tingkat pengetahuan IT untuk keperluan audit LK.Anda mengaudit dan bekerja sebagai AP dimana saja dan kapan saja, tak perlu bekerja di lokasi-kerja auditee, auditor LK juga harus berasumsi bahwa 100 % eksekutif auditee dan karyawan akuntansi auditee adalah milenial dan gen setelahnya. Bekerja di lokasi usaha klien adalah menggelikan kecuali dibutuhkan misalnya pengujian persediaan dan evaluasi kondisi fisik AT, wawancara tatapmuka cukup secara virtual tak terkait situasi normal atau pandemi. Berbagai jasa kepatuhan makin penting karena dunia bisnis makin berbasis kepatuhan pada sistem dan hukum, gunakan perangkat lunak uji kepatuhan, misalnya kepatuhan LK terhadap SAK, kepatuhan SPT terhadap hukum perpajakan, kepatuhan manajemen SDM kepada peraturan Depnaker, kepatuhan produksi kepada UU Lingkungan Hidup. Jangan meng-otomasi segala hal dalam KAP atau *field work* auditing, lakukan otomatisasi hanya bila bernilai tambah. Bentuk Komunitas AP Sahabat sebagai ajang diskusi dan platform peningkatan kemampuan IT KAP anda. KAP anda harus mampu melayani beragam jenis klien dan tingkat teknologi akuntansi yang dianut, auditor KAP anda harus cepat beradaptasi dengan klien, sambil mendidik klien agar alih teknologi akuntansi. Lakukan evaluasi tahunan KAP anda, biaya operasi kantor anda harus makin menurun, karena efektivitas dan efisiensi meningkat. Sisa lebihan (setara laba neto entitas komersial) meningkat selaras peningkatan jumlah klien dan tingkat kepuasan klien.